

Erfolgreicher Saisonabschluss der U14 mixed Basketballer der DJK Bendorf

Eigentlich hätte die Saison nun richtig losgehen können. Denn im letzten Spiel der Saison gegen Hör-Grenzhausen ließ die Mannschaft endlich ihr Potential aufblitzen und begeisterte die vielen Zuschauer mit schönem Zusammenspiel und erfolgreichen Korbabschlüssen. Nach der durchwachsenen Saison mit Auf und Abs und vermeidbaren Niederlagen erzielte die Trainingsumstellung der Trainer Manuel Staudt und Stefan Suderland ihre Wirkung. Im Training wurden der treffsichere Korb nahe Abschluss und ein schnelles Spiel nach vorne einstudiert. Das zahlte sich aus, denn die Trefferquote konnte sich sehen lassen und so gingen die Basketballer schnell im ersten Viertel mit 20:9 in Führung. Im zweiten Viertel wurde daher munter gewechselt und Spieler mit weniger Spielpraxis konnten ihr Können beweisen. Auch in der zweiten Halbzeit war die Defense der Gäste komplett überfordert. Insbesondere Antonia Simonis (22 Punkte) und Jana Schneider (20 Punkte) liefen zur Hochform auf und konnten von den Gästen aus Hör-Grenzhausen nicht gestoppt werden. Im letzten Viertel ließ die Mannschaft nichts mehr anbrennen. Mit einem ungefährdeten 74:50 Sieg sichern sich die Bendorfer den dritten Platz in ihrer Spielklasse.

In der abgelaufenen Saison spielten für Bendorf:

Justin Bernadi, Abdelhamid Djorf, Nele Elmers, Phillip Hoffmann, Helen Keffer, German Kramer, Johan Kreuter, Max Löhr, Paul Löhr, Yannic Schmitz, Jana Schneider, Antonia Simonis, Maximilian Seher, Mira Staudt, Marius Stein, Lars Traudt, Nemanja Trivic, Max Wegner und Carla Zeitler.

Durch den erfolgreichen Sieg starten die Basketballer nun motiviert mit viel Vorfreude in die Saisonvorbereitung für die nach den Sommerferien anstehende nächste Saison. Die bestehende Mannschaft wird dann in verschiedenen Altersklassen antreten. Ein Teil dieser Mannschaft wird weiterhin in der U14 mixed spielen (Jahrgänge 2004 und jünger). In der Altersklasse U16 (Jahrgänge 2002 und jünger) werden eine Jungen- sowie eine Mädchenmannschaft aufgestellt. Die Jungs und Mädels freuen sich auf interessierte Mitspieler/innen – weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.djk-bendorf.de